



LE MOT DU PRESIDENT

Les 28 et 29 juin dernier nous avons tenu notre première assemblée générale sur la base école 721 de Rochefort.

Que le Général LIBAT commandant l'EFSOAA, le Colonel MARTINEZ commandant la base aérienne 721, le Lieutenant-Colonel Officier Supérieur Adjoint, l'Adjudant-chef CASADO, madame PERROCHEAU, madame FERRON trouvent ici l'expression de nos chaleureux remerciements pour l'accueil et l'importance des moyens mis en œuvre ayant permis le bon déroulement de ces journées.

Ce fut un grand moment de retrouvailles après de longues années. J'ai été touché d'être le témoin de ces instants de joie, d'amitié, de fraternité et de fierté d'appartenir à l'armée de l'air.

En dévoilant la plaque dédiée aux mécaniciens d'aviation tombés en service commandé et commémorant la création de notre association, nous avons prouvé l'importance que nous portions à la mémoire de nos anciens et à la place que tient dorénavant l'AAEMER dans le lien armée-nation.

Afin de continuer notre mission, et de faire en sorte d'être l'association de tous les anciens élèves de l'école, il est nécessaire que des modifications soient apportées à nos statuts. Cela ne nuira nullement à notre titre de mécanicien mais au contraire renforcera notre crédibilité et notre force, car l'armée change, elle s'ouvre vers le monde extérieur et nous devons la suivre.

Et c'est avec vous tous, chers amis que nous construirons cette association digne d'une grande école

Pierre DELAIGLE